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          Цель выпускной квалификационной работы (ВКР) – на основе анализа современного состояния Санкт-Петербургской трамвайной системы, разработать мероприятия по совершенствованию государственного управления рельсовым наземным транспортом города Санкт-Петербург.
Задачи, которые необходимо решить, для достижения поставленной цели:
– изучить основные понятия в сфере рельсового наземного транспорта;
– исследовать законодательную базу в рассматриваемой сфере;
– рассмотреть этапы исторического развития;
– провести анализ государственного управления в сфере рельсового наземного транспорта;
– определить проблемы государственного управления рельсовым наземным транспортом;
– разработать предложения по решению выявленных проблем.
Объект исследования - непосредственно, система рельсового наземного транспорта Санкт-Петербурга.
Предмет исследования - процессы, возникающие в сфере рельсового наземного транспорта, в ходе управления, обслуживания и эксплуатации данной системы.
В работе используются следующие методы и методология научного исследования рассматриваемой проблемы: методы эмпирического исследования.
В процессе работы была исследована законодательная база в рассматриваемой сфере, были рассмотрены этапы исторического развития, анализ современной системы государственного управления, была выявлена основная проблема - низкий приоритет в развитии по сравнению с другими видами транспорта.
Разработаны предложения по совершенствованию государственного управления рельсовым наземным транспортом. В результате реализации предложений горожане получат удобный, комфортный и быстрый способ внутрирайонного передвижения, а город расширит опыт работы с частными инвестициями.
        

        
          The purpose of the final qualifying work – based on the analysis of the current state of the St. Petersburg tram system, to develop measures to improve public management of rail land transport in St. Petersburg.
Tasks that need to be solved to achieve this goal:
– to study the basic concepts in the field of rail land transport;
– to study the legislative framework in the field under consideration;
– consider the stages of historical development;
– to analyze public administration in the field of rail surface transport;
– to determine the problems of state management of rail land transport;
– develop proposals to address the identified problems.
The object of study - directly, the system of rail surface transport of St. Petersburg.
The subject of research is the processes arising in the field of rail surface transport, during the management, maintenance and operation of this system.
The paper uses the following methods and methodology of scientific research of the problem: methods of empirical research; General logical methods and techniques of research.
In the course of work the legislative base in the considered sphere was investigated, stages of historical development, the analysis of modern system of public administration were considered, the main problem was revealed - low priority in development in comparison with other modes of transport.
Proposals to improve the state management of rail land transport have been developed. As a result, of the implementation of the proposals, citizens will get a convenient, comfortable and fast way of intra-district movement, and the city will expand the experience of working with private investments.
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